

たかすの

日之影町立高巣野小学校
学校だより 第8号
平成30年 8月 1日



充実した夏休みを送っていますか？

今日は登校日で、久しぶりに子どもたちの元気な顔を見ることができてうれしく思いました。夏休みが始まって10日余りが経ちました。各家庭でお子様はどのような生活を送っているでしょうか？次の2点について、今一度お子様と振り返っていただけると助かります。

① 健康で安全に過ごしていますか？

- (1) 水・車・不審者・火に気を付けていますか？(危ない目にあいませんでしたか？)
- (2) 早寝・早起き・朝ご飯はきちんと守っていますか？



② 頭と心と体を鍛えていますか？

- (1) 目標を決めて毎日勉強をがんばっていますか？
- (2) 毎日家の手伝い(家事)をしていますか？
- (3) 毎日外遊びや運動に取り組んでいますか？

もし、守っていないことがあったら、具体的にこれからどうするかをお子様と約束していただきたいと思います。よろしくお願ひします。

礼儀作法を学ぶ！～茶道教室（5・6年生）

7月9日（月）に5・6年生が茶道教室を開きました。講師に町内在住の甲斐 シズエ様他2名の方を講師に依頼し、町民センターの和室で行いました。礼の仕方や戸の開け閉めの仕方、入室の仕方、お茶やお菓子の受け渡しの作法や心のもち方を学ぶことができました。千利休の「和敬清寂」の教えについても学びました。おもてなしの心や穏やかな心の醸成にもつながる貴重な体験ができました。



【裏面へ続く→】

いのちの教育（2回目）

先週に引き続き、宮崎市の動物愛護センターの方に来ていただき、11日（水）に2回目の「いのちの教育」の授業を行っていただきました。今回のめあては、「動物へのかかわり方を学び、共生について考えよう！」でした。今回の学習を通して、動物にも心があり、それに適した世話の仕方が必要であることに気付くとともに、飼い主の責任についても考え、共生への理解を深めることができました。人のいのちはもちろんのこと、生き物すべてのいのちを大切にする心をこれからももち続けていきたいものです。



終業式での意見発表～上手でした！

一がつきがんばったこと
三年 黒田 花暖

私は一がつきにがんばったことが三つあります。
一つ目は、水泳です。私は二年生までは、五メートルまでしか行けませんでした。三年生になつてはじめるときに、「二十メートルまで泳ぐぞー」と思つてはじめました。三年生になつていいきつぎの練習をしました。そしたら、二十メートル泳げました。もつと練習をして四十メートルまで泳げたらうれしいです。
二つ目は、テストで百点をとることです。私は国語が苦手です。とくに、よみとりが苦手です。だから、百点をとることをがんばることになりました。テストをとくときは、しっかりと読むことが大切だと思いました。だから、しっかりと読んで問題に答えました。そしたら、百点がとれました。これからも、しっかりと読んで答えたくなります。
三つ目は、漢字を全ぶおぼえることです。私は、漢字をおぼえるのが苦手です。三年生の漢字は二年生の漢字よりむずかしいので、何度も練習をしました。それから、宿題プリントでまたがえたときは、赤で書いておぼえました。そうすると漢字が全ぶおぼえられました。二がつきも漢字があるので、全ぶおぼえられるようになります。

公民館対抗バレー大会に参加して

7月8日（日）に第46回公民館対抗バレー大会が開催されました。私はバレー（スポーツ全般かも？）は苦手なのですが、椎谷地区の一住民として、地域の方との親睦を深める目的で参加させていただきました。参加しての感想は、皆さん、とてもバレーが上手だということでした。私の参加はちょっと場違いだったかな？と感じました。それよりもっと感じたのは、高巣野小校区の地域の皆様のまとまりのよさでした。今回の出場チームは、男子の8チーム中4チーム、女子の5チーム中2チームが高巣野小校区のチームだったのです。だから、先日の奉仕作業でもたくさんの地域の皆様の御協力をいたただけたのだなと思いました。私は、今回「天翔倶楽部」のチームで出させていただきました。バレーでは足を引っ張ってばかりでチームにご迷惑をおかけして申し訳ありませんでした。夜の反省会には、楽しく参加させていただきました。椎谷地区の皆様、大変お世話になりました。

【文責 鈴木 泰昌】